

# Bleistiftsensitive Farbe

## Lead reactive ink

### Bezeichnung

Bleistiftsensitive Farbe/Lack  
61690 Standard Variante  
67428 GA Variante

### Einsatzbereich

Bleistiftsensitive Offsetdruckfarben sind ganz normal über eine Druckplatte auf allen gängigen Offsetdruckmaschinen zu verarbeiten. Die Farbe verhält sich wie ein konventioneller- ölbasierender Drucklack. Erst durch das Schraffieren mit einem Bleistift, wird die Farbe sichtbar. Die Farbe lässt sich ohne weiteres partiell verdrucken. Für den Anwendungsbereich von z.B. Kinderbüchern empfehlen wir die geruchsarme Variante.

### Bedruckstoffe

Ausschließlich gestrichene Papiere

### Eigenschaften

- Wegschlagend
- Oxidative Trocknung
- Partiiell verdruckbar
- Liefergebinde 2,5kg

### Description

Lead reactive ink/varnish  
61690 Standard variant  
67428 GA (low odour)

### Application

Lead reactive offset inks are suitable with a normal print plate on every standard offset printing machine. The inks are printable like a oil based overprint varnish. Only by hatching with a lead pencil makes the ink visible. Partial printing is problem free possible. For children books we recommend the low odour variant 67428.

### Substrates

Only coated paper

### Properties

- good setting
- oxidativ drying
- partiell druckbar
- packaging 2,5kg



Schritt 1  
Step 1

Schritt 2  
Step 2

Schritt 3  
Step 3

Diese Technische Information hat beratenden Charakter und entspricht unserem derzeitigen Kenntnisstand.

This technical information has only an advisory character and complies with our current state of knowledge.

Status/ State

03/14

Jänecke+Schneemann  
Druckfarben



... natürlich  
umweltgerecht